



Nomos

# Der Beirat als zusätzlicher Antrieb für mittelständische Unternehmen



## Der Beirat in mittelständischen Unternehmen

Von RA Dr. Robert F. Scheel, LL.M. (UC Berkeley)

2023, 298 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-1057-8

(Deutsches, Europäisches und Vergleichendes Wirtschaftsrecht, Bd. 133)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1057-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1057-8)

Dieses Buch zeigt, wie mittelständische Unternehmen von der Einrichtung eines Beirats profitieren können. Dazu werden zunächst die Unternehmenstypen aufgezeigt, für die ein freiwilliger Beirat in Betracht kommt. Dem folgt die Aufzählung der Gründe, die für die Errichtung eines zusätzlichen Gesellschaftsorgans sprechen. Hierbei werden auch die Arten und Funktionen der Beiräte besprochen. Nachdem

mögliche Vorbehalte gegen einen Beirat beschrieben wurden, widmet sich das Buch den Gestaltungsmöglichkeiten und Grenzen bei der Errichtung des Gremiums. Zum Schluss geht die Untersuchung auf die geeignete Auswahl der Mitglieder und deren Haftung sowie die interne Organisation des Beirats ein.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# The Advisory Board and its Benefit to Middle-Sized Companies



## Der Beirat in mittelständischen Unternehmen

By RA Dr. Robert F. Scheel, LL.M. (UC Berkeley)

2023, 298 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-1057-8

*(Deutsches, Europäisches und Vergleichendes Wirtschaftsrecht, vol. 133)*

*In German*

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1057-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1057-8)

This book shows how middle-sized companies can benefit from an “Advisory Board”. Although not required by law, many companies can advantage by implementing an additional board into their corporate structure. The author illustrates reasons and motives for corporations to decide in favor of an advisory board. Types and functions of such

councils are described as well as options for its implementation and their limits. The book also points out how to choose the best members to the board, their liability and the organization of advisory boards within the company. If the corporation follows the book’s advices it can thrive through an advisory board.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary